



A la une Actualité Occitanie Aude

A Montolieu (Aude), les collectivités investissent plus de 2 millions € dans la collection-Musée Cerès Franco

8 mars 2021



A Montolieu, la Coopérative-Musée Cérès Franco prépare l'avenir en agrandissant et modernisant le lieu actuel.

L'année 2020 avait été marquée par la donation des œuvres par Cérès Franco et du bâtiment (la coopérative) par Henri Foch au GIP (groupement d'intérêt public) constitué en 2019 pour faire découvrir au plus grand nombre cette collection. Le GIP est constitué de la région, du département de l'Aude, de Carcassonne Agglo, de Montolieu et de l'Association pour la valorisation de la collection Cérès Franco.

2021 est une année de transition.

En 2022, une nouvelle exposition sur le thème des femmes dans la collection sera suivie par le début des travaux à l'automne. Les collectivités regroupées au sein du GIP vont investir 2,6 millions € afin de mettre à disposition un lieu de stockage viabilisé, de permettre l'accès à tous les niveaux du bâtiment pour les personnes à mobilité réduite, de créer un espace dédié à l'installation de l'équipe, à la documentation et de créer un espace polyvalent consacré à des activités d'exposition.

- **La Coopérative ouvrira sa saison le 3 avril**, avec une nouvelle présentation de son exposition *Les Voleurs de Feu*. Pensée et conçue par Dominique Polad-Hardouin, décédée l'an dernier, celle-ci donne à voir plus de quatre-cent-cinquante tableaux et sculptures créés par cent-cinquante artistes.

L'idée de représenter l'expo pour la deuxième année consécutive s'est imposée en raison du contexte de la Covid.